

Infundados reclamos del PRIAN respecto a “sobrerrepresentación” de Morena y aliados: EA

MARTHA ROMERO

Después de que el PRI y PAN denunciaron que en el Congreso de la Unión habrá sobrerrepresentación de Morena y sus aliados, el senador Eruviel Ávila Villegas señaló que dicho reclamo es infundado, pues los espacios asignados a Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde, corresponden a lo establecido en la legislación del Instituto Nacional Electoral (INE).

El también exgobernador del Estado de México, y quien arribará al Congreso de la Unión a través de la vía plurinominal, resaltó que es muy clara la legislación, pues los argumentos de la oposición han sido parciales y no están sustentados en derecho.

“La hoy oposición aprobó esa legislación, así que nos asiste el derecho, nos asiste la razón y habremos



de entregar buenas cuentas desde el Congreso de la Unión”, agregó.

Entrevistado en el marco del Seminario “Extrema Pobreza y Política Social”, organizado por el diputado federal electo por Morena, Alfonso Ramírez Cuellar, sobre el tema Ávila Villegas mencionó que la actual

administración federal ha logrado disminuir la pobreza extrema, pero aún falta mucho por hacer y para ello es importante escuchar a especialistas y académicos para combatir este flagelo social.

Refirió que con el apoyo de la presidenta Claudia Sheinbaum, el deber de los legisladores aliados es apoyarla con los programas de mujeres, de becas a educación básica, así como los que están vigentes y que han sido un éxito en la actual administración del presidente López Orador.

Finalmente, reiteró que si bien falta por hacer en torno a este tema, se han reunido para encontrar alternativas de solución y las conclusiones del seminario serán consideradas en el Plan Legislativo que impulsarán Morena, PVEM y PT.

(Foto: Martha Romero)